

LEATHER  HOUSE



MEDAILLE D'OR 1925
PARIS

SNEAKER CARE



SNEAKER CARE



Depuis 1925, Saphir Médaille d'Or incarne l'excellence dans l'entretien des chaussures de luxe et des articles de maroquinerie. Son héritage séculaire est garant d'un savoir-faire inégalé. Depuis plus d'un siècle, passionnés de chaussures et de maroquinerie choisissent Saphir Médaille d'Or pour son engagement indéfectible envers la qualité, la tradition et l'innovation.

*Découvrez la quintessence de l'entretien des sneakers haut de gamme avec le lancement exclusif de Saphir Médaille d'Or **Sneaker Care**, conçu pour toutes les sneakers premium. Créée avec une attention particulière aux détails et formulée avec des ingrédients de haute qualité, notre nouvelle gamme promet de sublimer l'entretien de vos sneakers haut de gamme.*

Avec notre nouveau lancement, nous vous invitons à vivre une expérience d'excellence inégalée, en veillant à ce que vos sneakers haut de gamme reçoivent le meilleur des soins.

Since 1925, Saphir Médaille d'Or has stood as the pinnacle of luxury shoe care and leathers goods, embodying a legacy of excellence and craftsmanship unparalleled in the industry. For nearly a century, discerning shoe and leather good enthusiasts have turned to Saphir Médaille d'Or for its unwavering commitment to quality, precision, and innovation.

Unveil the epitome of luxury sneaker care with our exclusive launch of Saphir Médaille d'Or **Sneaker Care**, tailored for all high-end sneakers. Crafted with meticulous attention to detail and formulated with premium ingredients, our new collection promises to elevate the maintenance ritual of your premium sneakers.

With our new launch, we invite you to indulge in an experience of unmatched excellence, ensuring that your sneakers receive nothing less than the finest care.



01

THE
INTRODUCTION
L'INTRODUCTION

Nous sommes heureux de vous présenter **Saphir Sneaker Care**, quand l'innovation rencontre l'entretien des chaussures de luxe.

We are excited to introduce **Saphir Sneaker Care**, where innovation meets luxury footwear maintenance.

07

THE
SNEAKER CLEANER
LE NETTOYANT

Elimine efficacement toutes les salissures sans effort et peut être utilisé en toute sécurité sur les matériaux les plus délicats.

Effectively eliminates all kinds of dirt on any material and safe for use on delicate materials.

09

THE
SNEAKER SERUM
L'HYDRATANT

Développé pour être absorbé en douceur par les cuirs fins afin de nourrir les fibres et de restaurer la souplesse.

Developed to be gently absorbed by fine leathers so that the fibres can be nourished and flexibility can be restored.

13

THE
SNEAKER PROTECTOR
L'IMPERMÉABILISANT

Offre une protection méticuleuse contre les éléments et les taches les plus tenaces.

Offers meticulous protection against the elements and stubborn stains.

15

THE
SNEAKER CREAM
LA CRÈME

Une formule à haute teneur en pigments qui nourrit, régénère et protège les cuirs marqués et éraflés.

A high pigment formula that nourishes and replenishes marked and scuffed leather.

17

THE
SNEAKER CREAM RECHARGE
LA RECHARGE

Conçue pour s'adapter au pommadier de La Crème. Une solution durable et pratique.

Designed to fit inside The Sneaker Cream jar. A sustainable and convenient solution.

21

THE
SNEAKER HORN
LE CHAUSSE-PIED

Un accessoire essentiel qui permet de préserver la forme et le talon de vos sneakers.

An invaluable accessory that helps to preserve the shape and heel of your sneakers.

23

THE
SNEAKER TECHNICAL CLOTH
LE TISSU TECHNIQUE NETTOYANT

Un élément essentiel et durable pour l'entretien des sneakers haut de gamme.

An essential component for sneaker care with superior performance and durability.

27

THE
SNEAKER GIFT SETS
LES COFFRETS

Tout ce dont vous avez besoin pour entretenir vos sneakers dans un élégant coffret. Disponible en 2 tailles.

Everything you need to care for your sneakers in a luxuriously presented kit. Available in 2 sizes.



STEPPING INTO LUXURY
INTRODUCING THE SAPHIR MÉDAILLE
D'OR SNEAKER CARE COLLECTION



UNE INVITATION AU RAFFINEMENT
DÉCOUVREZ LA HAUTE COLLECTION
D'ENTRETIEN SNEAKERS SAPHIR
MÉDAILLE D'OR



THE SNEAKER CLEANER

LE NETTOYANT

Grâce à sa formule exclusive, **Le Nettoyant** élimine toutes les salissures sans effort, tout en préservant la nature délicate et la finition de la chaussure. Ce produit innovant, naturel et réellement efficace est le nouvel indispensable pour les chaussures haut de gamme.

The Sneaker Cleaner with its exclusive formula removes all dirt effortlessly whilst ensuring no changes to the delicate nature and finish of the sneaker. This innovative, natural and truly effective product is the must have for luxury footwear.



NETTOYANT EFFICACE
ADVANCED CLEANER



INGRÉDIENTS DE QUALITÉ
PREMIUM INGREDIENTS



À BASE D'EAU
WATER BASED



À POMPE
NON AEROSOL



THE SNEAKER SERUM

L'HYDRATANT

L'Hydratant a été conçu pour être absorbé en douceur par les cuirs fins afin de nourrir les fibres et de restaurer leur souplesse naturelle. Si le cuir perd ses huiles naturelles et son humidité, il perd sa flexibilité et commence à se craqueler. L'Hydratant permet d'éviter ce phénomène.

Idéal pour les cuirs lisses de haute qualité.

The Sneaker Serum has been developed to be gently absorbed by fine leather so that the fibres can be nourished and their natural flexibility restored. If leather loses its natural oils and moisture, it loses its flexibility and starts to crack. Our Serum will help to prevent this from occurring.

Ideal for high quality smooth leathers.



INGRÉDIENTS DE QUALITÉ
PREMIUM INGREDIENTS



CIRE D'ABEILLE
BEESWAX



CIRE DE MONTAN
MONTAN WAX



CIRE DE CARNAUBA
CARNAUBA WAX





NATURE'S FINEST
**HARNESSING THE POWER OF PREMIUM
NATURAL INGREDIENTS FOR CLEANING,
NOURISHING AND PROTECTING THE FINEST
SNEAKERS**



L'ART DE LA NATURE
**EXPLOITEZ LES INGRÉDIENTS NATURELS
D'EXCEPTION POUR NETTOYER, NOURRIR
ET PROTÉGER LES SNEAKERS HAUT DE
GAMME**



THE SNEAKER PROTECTOR

L'IMPERMÉABILISANT

Avec sa formule exclusive, L'Imperméabilisant agit contre la pluie, les taches et l'eau. Notre formule spéciale est invisible, respirante, agit rapidement et protège les matériaux délicats des sneakers de sport haut de gamme.

The Sneaker Protector with its exclusive formula acts against rain, stains and water. Our special formula is invisible, breathable, fast acting and protects the delicate materials of premium sneakers.



HAUTE PROTECTION
ADVANCED PROTECTION



INGRÉDIENTS DE QUALITÉ
PREMIUM INGREDIENTS



À POMPE
NON AÉROSOL



THE SNEAKER CREAM

LA CRÈME

La Crème utilise une formule exclusive à haute teneur en pigments qui offre la solution parfaite pour l'entretien et la restauration des sneakers marquées ou éraflées. Elle redonne au cuir son aspect d'origine en ravivant ses couleurs. Elle nourrit, fait briller et protège grâce à sa teneur en cire d'abeille et en huile d'avocat. Idéale pour les cuirs lisses tels que les peaux de veau et d'agneau. Respectueuse de l'environnement, La Crème est rechargeable.

The Sneaker Cream uses an exclusive high pigment formula that offers the perfect solution for the care and restoration of marked or scuffed sneakers. It restores the original appearance of leather by reviving its colour. It nourishes, shines and protects thanks to its beeswax and avocado oil content. Ideal for smooth leathers such as calf and lamb skins. Environmentally friendly, The Sneaker Cream is refillable.

4 COLORIS DISPONIBLES - AVAILABLE IN 4 COLOURS

N°001 NOIR - BLACK
N°002 INCOLORE - NEUTRAL
N°021 BLANC - WHITE
N°063 BLANC CASSÉ - OFF WHITE





Recharge

THE SNEAKER CREAM

LA RECHARGE

La Recharge est conçue pour s'insérer dans le pommadier de La Crème. C'est une solution pratique et durable pour que vos sneakers gardent leur éclat tout en réduisant l'impact environnemental.

The Sneaker Cream Recharge pod is designed to fit inside The Sneaker Cream jar. It's a convenient and sustainable solution to keep your sneakers looking their best while reducing waste.

4 COLORIS DISPONIBLES - AVAILABLE IN 4 COLOURS

N°001 NOIR - BLACK

N°002 INCOLORE - NEUTRAL

N°021 BLANC - WHITE

N°063 BLANC CASSÉ - OFF WHITE



RECHARGEABLE
RECHARGE REPLACEMENT



INGRÉDIENTS DE QUALITÉ
PREMIUM INGREDIENTS



CIRE D'ABEILLE
BEESWAX



HUILE D'AVOCAT
AVOCADO OIL





THE SNEAKER HORN

LE CHAUSSE-PIED

Le Chausse-Pied est un accessoire essentiel pour tous les types de chaussures, y compris les sneakers haut de gamme. Il permet de préserver les talons de vos baskets.

Fabriqué à la main en Angleterre. Le Chausse-Pied est en acier chromé, sa lanière en cuir fin.

The Sneaker Horn is an essential accessory for all types of shoes, including premium sneakers, as it helps to preserve the heel counters.

A chrome plated steel sneaker horn and a fine leather fob. Hand made in England.



FABRIQUÉ EN ANGLETERRE
MADE IN ENGLAND



FAIT MAIN
HAND MADE



CUIR FIN
FINE LEATHER





THE SNEAKER TECHNICAL CLOTH

LE TISSU TECHNIQUE NETTOYANT

Le Tissue Technique Nettoyant en microfibre tissé est un élément essentiel pour l'entretien de vos sneakers. Lavable à la main ou en machine, il respecte l'environnement tout en assurant durabilité, longévité et efficacité. Il s'associe parfaitement au Nettoyant et crée une friction qui renforce le pouvoir nettoyant du produit. Fabriqué en Angleterre.

The Sneaker Technical Cloth in woven microfibre is an essential component for looking after your sneakers. Hand or machine washable, it upholds environmental standards while ensuring durability, longevity and effectiveness. Works well together with The Sneaker Cleaner and creates friction to enhance the cleaning power of the product. Made in England.



FABRIQUÉ EN ANGLETERRE
MADE IN ENGLAND



RESPECTUEUX DE L'ENVIRONNEMENT
ECO FRIENDLY



MICROFIBRE TISSÉ
WOVEN MICROFIBRE



GIFTING OPULENCE
DISCOVER THE LUXURY OF
SAPHIR MÉDAILLE D'OR
SNEAKER CARE GIFT SETS



OFFRIR LA QUINTESSENCE DU LUXE
DÉCOUVREZ L'EXCELLENCE DES
COFFRETS D'ENTRETIEN SNEAKERS
SAPHIR MÉDAILLE D'OR



SMALL / PETIT

THE SNEAKER GIFT SET

LE COFFRET CADEAU

THE SNEAKER PROTECTOR
L'IMPERMÉABILISANT

THE SNEAKER CREAM *Neutral*
LA CRÈME *Incolore*

THE SNEAKER HORN
LE CHAUSSE-PIED

THE SNEAKER TECHNICAL CLOTH
LE TISSU TECHNIQUE NETTOYANT



LARGE / GRAND

THE SNEAKER GIFT SET

LE COFFRET CADEAU

THE SNEAKER CLEANER
LE NETTOYANT

THE SNEAKER PROTECTOR
L'IMPERMÉABILISANT

THE SNEAKER CREAM *Neutral*
LA CRÈME *Incolore*

THE SNEAKER HORN
LE CHAUSSE-PIED

THE SNEAKER TECHNICAL CLOTH
LE TISSU TECHNIQUE NETTOYANT





SNEAKER CARE

AVEL
15 ROUTE DE L'Océan
16320 MAGNAC-LAVALLETTE
FRANCE
Tél. 33(0)5 45 64 74 74
www.saphir-paris
Fabriqué en France - Made in France



[VIEW WEBSITE](#)
—
[DÉCOUVRIR LE SITE](#)



MEDAILLE D'OR 1925
PARIS

SNEAKER CARE

AVEL
15 ROUTE DE L'OCEAN
16320 MAGNAC-LAVALLETTE
FRANCE
Tél 33(0)5 45 64 74 74
www.saphir.paris
Fabriqué en France - Made in France

